



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

L'Ayatollah Khamenei a félicité la qualification de l'Iran à la Coupe du Monde 2014 - 18 /Jun/ 2013

Après la qualification de l'équipe nationale iranienne de football (Team Melli) à la Coupe du Monde 2014, le Guide Suprême de la Révolution Islamique a publié un message dans lequel il a félicité cette victoire.

Voici le texte du message du Guide Suprême de la Révolution Islamique:

Au Nom de Dieu

La victoire de l'équipe nationale a rendu les gens heureux, et tout particulièrement les fans de ce sport. Je remercie ceux qui ont permis ce bonheur; Bon courage.

Sayed Ali Khamenei

18 juin 2013